

Ex amante revela detalles íntimos del escritor más oculto del mundo

Salinger, el cazador cazado

A él, dice ella, le encantaba mirar en televisión las películas "De aquí a la eternidad" y "La Pantera Rosa"

Detalles que sin duda serán interesantes para los miles de admiradores del famoso escritor norteamericano J. D. Salinger dan a conocer la periodista Joyce Maynard, quien -después de 25 años de silencio- ha publicado un libro de memorias en el cual relata cómo fue la relación amorosa entre ambos.

Salinger es un autor de culto que ha inspirado a toda una generación de escritores jóvenes en el mundo con su famosa novela "El cazador oculto" (1951, también conocida como "El guardián en el centeno"), historia de las desventuras de un adolescente que está traicionado a 25 víctimas y de la cual se venden anualmente unos 150 mil ejemplares.

Pero se le conoce sobre todo por su apodo de *el hombre más reservado de América*, ya que vive prácticamente en el ostracismo desde 1954, cuando decidió romper con el mundo público y encerrarse en su cabaña de Cornish, New Hampshire. Sólo ha roto su autómputo silencio en contadas ocasiones, la mayoría de ellas para impedir legalmente cualquier intento de escribir sobre su vida. Con una excepción: en 1997 autorizó la publicación de "Hapworth 16, 1924",



J. D. Salinger, según Joyce Maynard, es un hombre "de mal carácter, y muy duro a la hora de juzgar a los demás".

Desde entonces lo rodea todo tipo de mitos y especulaciones, los cuales ahora se podrán confrontar con la versión que entrega la Maynard en *A home in the world*, libro cuyos primeros extractos publicará en su edición de septiembre la revista norteamericana "Vanity Fair". El resto, según un informe dado a conocer por el diario "El País", lo muestra como un hombre "ciclotímico, de mal carácter, desconfiado

y muy duro a la hora de juzgar a los demás"; y reseña, incluso, que Salinger es un ser tan obsesionado por la filosofía Zen y la pureza del organismo que le enseñaba a Joyce cómo provocarse vómitos para limpiar su cuerpo después de una comida poco sana.

Maynard -quien ha sido comentarista cultural de la CBS- vivió nueve meses junto al narrador, entre 1972 y 1973, cuando ella te-

nía 18 años y Salinger, 53. Ella se ha hecho conocida principalmente por sus libros de recopilaciones y de vivencias personales, como "Mí cita con Steve Martin", en el cual relata su encuentro con el comediante norteamericano, pero también una de sus novelas ("To die for") fue llevada al cine por el director Gus Van Sant, con Nicole Kidman como protagonista.

El romance con Jerome David Salinger -quien hoy tiene 78 años- se produjo cuando el escritor se puso en contacto con ella a raíz de un cuento publicado por la Maynard en una publicación universitaria. Según recuerda, "fue una profunda e intensa" misiva, a la cual siguió un intercambio epistolar que terminó con la periodista y el escritor viviendo juntos en Cornish.

"Lo veo como un mentor y mi profesor, además de la persona en que más confío en el mundo", dice Maynard, quien posee unas 20 o 30 cartas escritas por "Jerry", como ella le llama, las cuales no están incluídas textualmente en *A home in the world* (seguramente por temor a una querrela por derechos de autor, pese a que la periodista asegura haberle informado a Salinger sobre su libro).

El relato entrega detalles cotidianos sobre la vida del escritor, como que le encantaba mirar televisión, las películas "De aquí a la eternidad" y "La Pantera Rosa", y anotar cientos de detalles de sus personajes ficticios de la familia Glass. En todo caso, los admiradores hispanoparlantes de Salinger tendrán que esperar la traducción al español de *A home in the world* para saber más intimidades de este "cazador cazado".

Salinger, el cazador cazado Ex amante revela detalles íntimos del escritor más oculto del mundo [artículo]:

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1998

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Salinger, el cazador cazado Ex amante revela detalles íntimos del escritor más oculto del mundo [artículo] :. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile